## "Zeitschrift der Straße" zieht in den Lloydhof

Bremen (xkw). Die "Zeitschrift der Straße" ist in den Lloydhof gezogen. In ihrem neuen Büro mit dem Namen "Vor Ort" sollen die Mitarbeiter des Vertriebs und der Redaktion leichter erreichbar sein. Bislang war die Zentrale im Jakobushaus an der Friedrich-Rauers-Straße angesiedelt. Die Räume im Lloydhof sind ab sofort montags bis freitags von 10 bis 12 Uhr besetzt. Um das Büro auch nachmittags öffnen zu können, sucht das Team ehrenamtliche Helfer. Sie können sich im Büro oder unter Telefon 302595 bei Rüdiger Mantei melden.